



ゆめ花通信

宮城県立迫支援学校 学校だより
第 7 号
令和4年9月30日（金）発行

2学期がスタートしました

秋季休業日明けの28日、第2学期始業式を実施しました。4月から始まった令和4年度の学校生活も後半に入りました。始業式は、感染症対策のため各ホールや教室でVTRを視聴する形で行いました。各学部の代表として、小学部3年生、中学部3年生、高等部3年□□さんが新学期の抱負を述べました。□□さんは「体力作りをがんばります」と抱負を発表し、「handclap」という曲に合わせて得意のダンスを披露しました。校長からは「〇〇の秋」について話がありました。〇〇に入る言葉を児童生徒に考えさせながら、イラストを提示して「食欲」「スポーツ」「芸術」「読書」「行楽」の秋を紹介し、2学期の生活への意欲を喚起しました。

これからの時期は、1年の中でも、毎日の学習や運動、様々な行事に向けてじっくりと取り組める時期です。また、次の学年や学部、高等部3年生は卒業後の社会生活に向けて、準備をする時期でもあります。2学期も児童生徒のさらなる成長を目指して教育活動を進めてまいりますので、引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。



小学部 — 感覚遊び「さらふわぽん」 —

様々な感覚を働かせたり、体を動かしたりして遊ぶ感覚遊びを行いました。ホールや教室に、光や風船遊び、大型ブランコ、パラバルーン、エアトランポリン、サイバーホイールなどの遊び場を設け、日替わりでローテーションしました。児童は、サイバーホイールの回転やエアトランポリンの揺れ、パラバルーンの風などを思い思いに楽しみました。また、光遊びでは、ゆったりとリラックスしながら、イルミネーションの光などを眺めました。



中学部 — 保健体育「子供から大人へ」 —

保健体育で、体の成長について学習しました。7月に行った1回目の学習では、生まれてから大人になるまでの体の成長の仕方や男女の違いなどについて学習しました。今回はそれを踏まえ、男女に分かれて、第二性徴による具体的な体の変化、プライベートゾーンなどについてより詳しく学びました。自分自身の体の変化を改めて確かめ、その変化を自分なりに受け入れることについて考えるよい機会となりました。



高等部 — 水泳（登米市民プール） —

今年は3年ぶりに登米市民プールで水泳の学習を行いました。プールのレーンをいくつか貸し切り、生徒は泳力に応じて、ウォーキングやバタ足、クロールなどに取り組みました。水の感触は気持ちがいいようで、水しぶきを上げながら、積極的に体を動かしました。水泳の学習は7月から計4回実施しましたが、その中で、生徒たちは水に慣れたり、泳ぎの技能が上達したりするなど、それぞれ成長が見られました。



10月の主な行事予定

※ 今後の感染状況等により変更となる場合があります。

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	土		17	月	
2	日		18	火	中：校外学習（現場実習見学）
3	月	避難訓練 高：衣替え	19	水	
4	火	作業療法士来校 高：体位測定	20	木	
5	水	小：校外学習（買い物に行こう）	21	金	
6	木		22	土	
7	金	中3：修学旅行（盛岡，雫石方面）	23	日	
8	土		24	月	小：視力検査 スクールカウンセラー来校
9	日		25	火	高：視力検査
10	月	スポーツの日	26	水	中：登米市音楽文化祭
11	火	小：栗拾い 高：現場実習（～21日）	27	木	中：視力測定
12	水	健康相談 PTA役員会・広報部会	28	金	
13	木		29	土	
14	金	小6：修学旅行（東松島方面）	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

11月の主な行事予定

- | | |
|---------------------|-----------------------------|
| 1日（火）作業療法士来校 | 21日（月）学校訪問指導 <u>13:30下校</u> |
| 9日（水）ゆめ花祭総練習 健康相談 | 22日（火）言語聴覚士来校 |
| 12日（土）ゆめ花祭 | 24日（木）中1：校外学習（ふるさと記念館） |
| 14日（月）振替休業日（ゆめ花祭） | 25日（金）高1：校外学習（施設事業所見学） |
| 15日（火）医ケア巡回指導 | 29日（火）中：体位測定 |
| 16日（水）スクールカウンセラー来校 | 30日（水）小：体位測定，東郷小との交流（間接） |
| 18日（金）小：北方小との交流（間接） | |

※ 16日（水）に実施する予定だった芸術鑑賞会は、感染症対策のため中止といたします。

